



DE CHAÑARAL:

PADRE PEDRO VEGA FUE DECLARADO HIJO ILUSTRE

En una ceremonia que contó con la presencia del Intendente de la III Región, teniente coronel Gabriel Allende Figueroa, el Gobernador Provincial, Alberto Cuéllar Mananteau; además de autoridades policiales y representantes de la comunidad, se le confirió en este nortino puerto de Chañaral el título de "Hijo Ilustre" al Padre Pedro Vega Gutiérrez.

El religioso tuvo que viajar el fin de semana a ese punto de la III Región, para recibir de manos del Alcalde esta honrosa distinción.

El Decreto alcaldicio fue leído por Tomás Pozo Moreno, Secretario Municipal y dice a la letra: "Atendiendo las inquietudes manifestadas por la comunidad es de justicia testimoniar y distinguir a aquellas destacadas personalidades, que con su valioso aporte, preocupa-



Padre Pedro Vega Gutiérrez.
ción e intelecto han prestigiado y contribuido, durante su estada en esta tierra, al engrandecimiento de la comuna", se Decreta: "Declarase al Sacerdote Reverendo Pedro Vega Gutiérrez, "Hijo Ilustre de la Comuna" y concódasele la Medalla "Ilustre Municipalidad de Chañaral" en reconocimiento a su preocupación, entrega y cariño por el puerto de Chañaral".

Manuscrito de borges vendido en suma récord. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Manuscrito de borges vendido en suma récord. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)